

## Le réseau de la Société Radio-Canada

Les planches de cette carte, dues à la courtoisie de la Société Radio-Canada, n'existaient qu'en anglais. En conséquence, il fallait ou omettre la carte dans l'Annuaire du Canada ou la publier accompagnée des explications nécessaires traduites en français. Ce dernier moyen a été adopté.

Pour l'information des lecteurs de langue française, il convient de remarquer que la distribution de la population est indiquée en brun. Chaque point de cette couleur représente 1,000 personnes partout en dehors des dix cités métropolitaines. Les populations de celles-ci sont indiquées par des cercles dont la superficie est proportionnée aux points. La population du territoire sis en dehors des 'grandes' villes, et sur lequel les cercles chevauchent, est indiquée par des points à l'intérieur du cercle. Les cercles sont répétés en juxtaposition au coin gauche de la carte pour en faciliter la comparaison.